

学校通信

西が丘小だより

第12号 令和6年12月2日 津市立西が丘小学校 【文責】校長:松本幸也

「サポーターさんの笑顔が元気の源!」

~ 11/27(水)「安全安心サポーター感謝の会」より~

11月27日(水)5限目、全校児童が体育館に集まり、「安全安心サポーターさんへ感謝の気持ちを伝えよう!」という全校集会を行いました。

この「安全安心サポーター」は平成19年に発足し、本年度で18年目になるボランティア組織で、 日頃から西が丘小の子どもたちの登下校を見守っていただいています。年々、ボランティア会員が減少傾向にありましたが、本年度は再び人数が増え始め、この集会には14名の方に来ていただきました。



集会の初めには6年生によるリコーダーの演奏を披露した後、全校児童で校歌を元気に歌うと、サポーターさんからも「6年生は素敵ですね!」「校歌が懐かしくて一緒に歌いました」と言っていただきました。その後、代表の子どもたちから手紙を読んで渡すと、涙を流されるサポーターさんもみえました。最後には、サポーターさんから「いつも西が丘小の皆さんから元気をもらっています!」「みんなが安心して学校に登校できるように、これからも頑張りますね!」との声もいただきました。

西が丘小学校区は、信号のない交差点や横断歩道がとても多く、車もかなりのスピードで通る道路を子どもたちは通学しています。多くのサポーターの皆さんが危険箇所に立っていただいていることで、ドライバーには「交通事故を絶対起こしてはいけない地域」だということを示していると思います。これから寒くなる季節ですので、サポーターの皆さんには健康に気をつけていただき、今後も子どもたちの登下校を見守っていただきますようお願いします。

~ 「子どもたちからの手紙」より ~

いつも私たちが安全に登校できるようにしてくれて、 ありがとうございます。そのおかげで私たちは安心して 登校できています。最近、目を合わせて笑顔で声をかけ てくれるサポーターさんがいてくれて、サポーターさん がマスクをしていても分かる笑顔をしてくれます。その 笑顔を見て、私は元気をもらえます。これからも笑顔で 声をかけてほしいです。





今日は来てくださってありがとうございます。暑い日も、寒い日も、雨の日も、私たちの安全を見守ってくださり、ありがとうございます。サポーターさんが元気にあいさつをしてくれると、うれしくて、私たちも元気になれます。これからもよろしくお願いします。